

Y a pas de prix !



Un homme et sa femme  
étaient en vacances à Jérusalem.



Au cours de ce voyage la femme décède.

**L'Entrepreneur des pompes funèbres dit au mari:  
Vous pouvez transférer le corps chez vous pour \$5000  
ou l'enterrer ici en Terre Sainte pour \$150.**



L'Homme réfléchit  
et lui dit qu'il voulait transférer le corps chez  
lui.



L'Entrepreneur des pompes funèbres lui demande:  
Pourquoi vouloir transférer le corps de votre femme pour  
\$5000, alors que ce serait merveilleux de l'enterrer ici  
en Terre Sainte pour seulement \$150.



L'homme répondit:

Il y a longtemps un homme est mort ici,  
a été enterré ici, et trois jours plus tard,  
il est ressuscité.



Je ne veux pas prendre ce risque.



Y a pas de prix

pour être certain  
d'avoir la paix !



D'autres sur:

**Diaporamas-a-la-con.com**

Le site des meilleurs diaporamas humoristiques

[Attention le passage du pointeur de souris dans ce cadre déclenche un lien vers le site]



**Sakura 16 Décembre 2006**